

Il sera –t'une fois...

La scène se passe en l'an 2136, le 21 juin précisément. Il fait beau et la température est de 28° dans le salon climatisé, de 45° à l'extérieur. Xouma est un petit garçon de 7 ans.

Maman, maman, viens vite, il y a papi qui est tout bizarre, il est assis sur le fauteuil, sa bouche est ouverte et il fait un drôle de bruit en respirant. C'est grave ? J'espère que son cœur de rechange ne va pas encore faire ses siennes, mais rien ne s'affiche sur le central de la maison !

- Mais non, je pense qu'il dort tout simplement.



- ça veut dire quoi « daurer », je ne connais pas ce mot.

- On ne dit pas « daurer » mais dormir.

Autrefois, quand papi était petit, il y donc un peu plus de cent ans, tout le monde dormait. Maman quand elle avait 20 ou 30 ans dormait encore également.

Le soir en général, on s'étendait dans une pièce qu'on appelait la chambre à coucher, nos yeux se fermaient et on devenait

inconscient, on ne parlait plus, on n'entendait plus et parfois on émettait ce bruit bizarre qu'on appelait ronflement et que tu as entendu tout à l'heure. Certains animaux continuent de vivre ainsi. Pour les êtres humains c'était beaucoup de temps perdu, c'est pourquoi quand nous mangeons nous ingérons des substances qui nous permettent de bien vivre sans dormir. Papi depuis quelques jours teste la nourriture des anciens temps.

Les vêtements de Xouma se mirent à vibrer et scintiller doucement, pour lui rappeler qu'il était l'heure de s'asseoir dans la cabine scolaire et reprendre sa leçon de mathématique.

Maman l'accompagna dans la pièce contigüe et lui dit :

« Travaille bien », je vais quant à moi me connecter à mon espace de travail. Je dois numériser cinq pétaoctets de documents pour les archives du centre de téléformation avant demain. Je dois contacter mon amie Aïchata au Kenya ; tout à l'heure le traducteur instantané en ligne était saturé et il fallait patienter jusqu'à trois secondes !

En fin de soirée nous essaierons de prendre contact avec ton père qui se déplace en ce moment entre la terre et mars à bord d'un cargo chargé de métaux rares. Il sera de retour dans deux jours. Ces cargos ne sont pas très rapides.

Les vacances prochaines nous projetons de faire en famille une croisière à travers le système solaire et de passer deux trois jours sur mars. Ce sera grandiose d'autant qu'on pourra observer la comète de Halley de très près.

A tout à l'heure Xouma. Et surtout ne t'endort pas dirait papi !